
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。 

ＮＰＯ法人ワンダフル二度目の

命 吉田起代子様、ようこそい

らっしゃいました。 

私も以前、ワンコを飼っていま

したので後ほどの卓話を楽しみ

にしています。 

また、和歌山中ロータリークラブ会長 戎敬史様、 

会長エレクト 久保邦臣様、わざわざお越しいただき、

ありがとうございます。インターシティミーティング

のＰＲ宜しくお願い致します。 

それから、１月は職業奉仕月間です。来週は職業奉仕

フォーラムがありますので宜しくお願いします。 

私事ですが、先週の 10 日、お尻の手術をしました。 

普段の生活にはさほど影響が無いのですが、困ったこ

とが２つあります。 

ひとつは、治るまでお酒が飲めないことです。 

毎日欠かさず日課のようにお酒を飲んでいた私にはと

てもつらく思えたのですが、手術前の１月６日以降飲

んでなく、手も震えることが無いので、このまま禁酒

は続けられそうな気がします。 

二つ目は、床やイスに座るとお尻が痛いことです。仕

事柄パソコンで作業することが多いので、非常に困り

ました。 

そこで、立ったままパソコンでの仕事が出来ないもの

かと考え、ホームセンターで板と脚を買ってきて、ち

ゃぶ台のようなものを作り、それを机の上に置き、そ

こで作業をしています。これはスタンディングワーク

といって、机の高さは、身長から 70 センチほど引い

た高さが良いようです。立って作業することが良いと

いうより、座り続けて作業する事が良くないようで、

2023-2024 年度      
[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 

 

2024 年 1 月 22 日 第 1094 例会  VOL.26 No.24 TOTAL1035 

--------- 本日の例会 1 月 22 日（月） -------- 

第 1094 回例会  

☆クラブフォーラム「職業奉仕について」 

         職業奉仕委員会 

  〇例会後 臨時理事役員会 

 

-------  次回の例会  1 月 29 日（月） ---------                   

第 1095 回例会  

☆外部卓話「ヤングケアラーの現状と課題」          

国立大学法人 和歌山大学 経済学部 学部長 

教授／博士 金川めぐみ 様 

------  前回の例会記録  1 月 15 日（月）------ 

第 1093 回例会  

○ロータリーソング   奉仕の理想 

○ゲ ス ト 紹 介   NPO 法人ワンダブル二度目の命 

                           副理事長 吉田起代子様 

〇ビ ジ タ ー 紹 介   和歌山中ＲＣ 会長  戎  敬史様 

会長エレクト  久保邦臣様 

  ○出 席 報 告  会員数 27 名（内出席免除 1 名） 

本 日 の 出 席   1 月 15 日  19/26 名 73.08％ 

メ ー キ ャ ッ プ   0 名 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 

2023-24 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ

会長  北野 敏夫 ／ 幹事  宮井 靖輝  

『 』 



欧米諸国のオフィスではスタンディングワークが一般

的になってきて、座り過ぎを改めようという動きが広

まっているそうです。もちろん、デメリットもあるの

ですが、メリットとしては、集中力が上がる、眠くな

らない、運動不足の解消になる、消費カロリーが増え

る、他にもたくさんあるようです。 

ノートパソコンを使っている方は高さの違う机に移動、

また、複数台パソコンを所有している方は高さの違う

机を併用すれば良いのではないでしょうか。 

私の病気も座り過ぎが一因かもわかりませんので、し

ばらくこのまま続けてみようと思います。皆様も一度

試してみればいかがでしょうか。 

本日の会長報告は以上です。 

 

 

 

ワンワン募金箱を回しますので

ご協力お願いします。ガバナー

月信１月号並びに、2025-26

年度のガバナー候補者として和

泉南ＲＣ 北野治義様の指名通

知が届きましたので回覧します。

本日ボックスに第 3 回クラブ協議会の案内を配布して

おりますので、出欠のご返答をお願いします。 

理事、委員長さんは中間活動報告書のご提出を期日ま

でにお願い致します。 

 2 月 26 日（月）第 3 回クラブ協議会（全員参加型） 

  「上半期活動報告・下半期活動計画の発表」 

   締切り 2 月 16 日（金） 

 

 

 

◎出席･プログラム委員会      野村  伸 副委員長 

本日ボックスに２月のプログラ

ム予定表を配布しております。

５日は夜間例会（お酒なし）と

なっておりますのでお間違えの

無いようにお越し下さい。 

 

◇5 日（月）夜間例会 18:30～19:40 

2 月お誕生お祝い 

クラブフォーラム：社会奉仕委員会 

◇12 日（月）祝日休会 

◇19 日（月）内部卓話：「動物占い」堀本会員 

◇26 日（月）第 3 回クラブ協議会 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

◎雑誌･広報･IT 委員会        佐々木卓也 副委員長 

ロータリーの友 1 月号の紹介 

まずは横組 P7～P13 にかけて

「職業奉仕」についての特集

記事が掲載されています。 

今月は職業奉仕月間です。職

業奉仕はロータリーの大きな

目的のひとつで具体的な定義としましては、職業上の

高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるも

のと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン

各自の職業を高潔なものにすること：と記載されてい

ます。なんとなく内容は理解していても、実際どうし

たらいいかと難しく捉えてしまう事があるとあります

が、ここでは様々な地域や職場で職業奉仕の事例が掲

載されています。自分自身、是非参考にしていきたい

なと感じました。 

次に P24～P29 にかけて 11/21～22 日に兵庫県神戸

市で開催されていました第 52 回ロータリー研究会の

リポートが掲載されています。 

会員の増強や質の向上、ポリオ根絶から世界平和まで

喫緊の課題や多くの事例報告から新たな奉仕活動につ

いて話し合われた内容が掲載されていますので、ご一

読頂けましたらと思います。 

続きまして、縦組 P4～P8 にかけて、㈱ハードオフコ

ーポレーション代表取締役会長、山本善政氏の職業奉

仕セミナー講演要旨が掲載されています。ロータリア

ンにより推進されている「4 つのテスト」や近江商人

の「売り手よし」「買い手よし」「世間よし」「三方よ

し」等を参考に、自社において 4 つの経営理念 

（1.社会のためになるか  2.お客様のためになるか   

3.社員・スタッフのためになるか  4.会社のためにな

るか   



優先順位は 1→2→3→4  で、4 つの条件がすべて満

たしているのか）を築き上げた話が掲載されています。

職業奉仕月間でもありますので、ご一読いただけまし

たらとご紹介させていただきました。 

最後に P13 の日本人とお米のはなしのコーナーで、

お酒、日本酒のはなしが掲載されていますが、「酒」

という漢字がありますが、この漢字の部首は「さんず

い」ではない事を私は 46 歳にして初めて知りました。 

「酒」の部首は酉「ひよみのとり」という事らしいで

す。特に深い意味はありませんが面白かったのでご紹

介させていただきました。 

以上でロータリーの友 1 月号の読みどころ紹介を終わ

ります。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

◎動物愛護奮闘記丸ごと 10 年 

～ その命に向き合って～ 」  

NPO 法人ワンダブル二度目の命  吉田 起代子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2014 年５月にこの法人を登記し、動物愛護団体とし

て活動を始めました。丁度、同年の 4 月に障害者福祉

Ｂ型作業所ドリームサポートを同ビル内に開所してお

り、どちらもヨチヨチ歩きだった訳です。 

私 51 歳の春、不動産業を経営しはじめて 10 年の春

でした。両親を 17 歳と 22 歳で亡くしましたが、バ

ブル景気に沸いた日本経済に社会人 1 年目から支えら

れ、何か世間の社会のお役に立てる事はないかと自分

の中では希望に満ちた日々でした。主人と私の間には

子どもがなく、夫婦二人の人生を愛で満ち溢れさせて

くれたのは、私が生まれてからずっと側にいてくれた

犬猫だったのです。長く過ごすうちに会話も減り、マ

ンネリ化した人生に子犬が二匹舞い込んだのです。決

して迷子犬というわけではなく、ブリーダーさんを通

じて購入したコーギーという短足犬。 

生まれて物心がついた時には生家には白猫のみーちゃ

んと中型雑種のエル君、ヨークシャテリアのパーマン

とチンチラペルシャのクレオパトラ、シベリアンハス

キーのベジータ、犬や猫が相棒だったり友達だったり、

中型雑種のエルとはまるで兄弟のように 18 歳まで一

緒に和歌山城を駆け回っていたのでした。 

生家が理容店で何店舗も経営をしていた親には休みが

なく、家には常に 10 人近くの住み込みの従業員がい

て、幼かった頃は周りは大人ばかり。犬小屋でエルと

一緒に寝て、臭いとよく母に叱られたのです。 

話は戻り、さみしい夫婦間に大輪の花が咲いたごとく、

二匹の子犬。始めは戸惑っていた主人も月日を重ねる

うちに、ケンシロウとユリアと名付けた犬を我が子の

ように可愛がり、海、山、川、ベッド、ソファーと、

常に一緒にいました。 

そんなある日、ネットが普及されスマホから流れてく

るのは飼育放棄、飼育困難、悪徳ブリーダーによる虐

待行為。心が折れそうになりながら北から南まで走り、

コーギーを助けに走り、里親となってくれる人にお届

けするという事を夫婦のライフワークの如く暮らして

いました。犬たちを助けてくれたご家族の大半が障害

と向き合いながら暮らしているご家庭のお父様、お母

様が多く、弱いものに対して手を差し伸べて共に生き

る姿に感動し、ドリームサポートという障害者Ｂ型支

援作業所の開所、「ＮＰＯ法人ワンダブル二度目の命」

の活動へと運命的な導きによりつながり、今がある訳

です。 

理事長である、成戸氏は私の実姉であり同じ生家、同

じ親の元で育った訳で、開所した当時の施設の所有者

であり最高の同志、影の最大の協力者でありました。 

現場は任せるので責任の所在だけは私が取るから思い

切りすれば良いよと言って、スタッフ一同の背中を押

してくれたのです。希望に満ちてどんな困難も工夫し

て乗り越えようとした折、突然の主人の死。 

開所して一年の頃でした。子供のいない私達夫婦にと

ってみなしご達はまさに家族でしたし、そのお世話を

して下さるスタッフ達も宝物。それでも私の精神は突

然の喪失感や絶望感に襲われ、「鬱」に陥っていきま



した。約 7～8 年です。 

前向きな事を考えると苦しく、出口の見えないトンネ

ルを歩いていたようでした。 

ですが助けたと思ったあの子達に、今のように戻して

もらったのだと判ります。常に弱い私に寄り添い、今

を生きるという事を教えてくれたのは沢山の動物。自

殺する事や過去や未来を愁う事なく、重い病気になっ

ていても懸命に今を生きる姿に勇気と気付きをもらい

ました。どんなに辛い過去があっても里親さんとなっ

てくれた方々の深い愛情で犬も猫も輝きを取り戻し、

そして決して裏切る事のない愛を返してくれるのです。 

人間が文明の発達と共に無くしかけている本質を彼ら

はそのまま持ち合わせ、惜しみなく与えてくれるので

す。もちろん動物が苦手という人やアレルギーの方も

いらっしゃると思うので、今回のこの卓話の題名に沿

った話として聞いて下さい。 

私達に依頼があるのはもちろん人間からです。核家族

化した現代社会で、そして今の日本社会では人間は人

生の最後まで行先には困りません。 

行政のサービスは整っており、道で生き倒れて死んで

いくという事はありません。ただ残されたペットには

行く先がないというのが現実です。そのような場合、

弁護士先生や社会福祉協議会、市の生活支援課、ケア

マネージャーさん、遠い親戚縁者の方々からレスキュ

ーの依頼があります。又、災害時に犬猫のブリーダー

さん達が被災した場合などもです。ペットホテルや物

販などで利益を出し、それらから物言えぬ命を助ける、

その繰り返しの 10 年です。ボランティアさんや支援

者の方々からのご寄付がこの活動の底を支えて下さっ

ているというのも現実です。この活動も大変奥深くナ

イーブな一面を持ち合わせており、レスキューした個

体の身体的メディカルを獣医師先生の指導の元で、し

っかり整えなければ施設全体の犬や猫に感染症が蔓延

し、全員が死んでしまう最悪を想定し、慎重に受け入

れ作業を行わなければなりません。又、鳴き声や臭い

など通常の常識の範疇を超える事があってはなりませ

ん。動物に関わるという事それは決して特別な事でな

く、通常の日常生活、社会の概念に相照らして尚、デ

リケートであるべき姿が必要とされます。こういう活

動を私達がさせてもらえる喜びを感謝の気持ちに変え

て人間力を向上させる努力もしています。 

和歌山城から中心地に５分という立地にある当施設に、

是非一度見学に来て欲しいです。犬も猫もそこで働く

スタッフも未来を夢見て瞳を輝かせ皆様をお待ちして

います。苦しい事、悲しい事、悔しい事など忘れてし

まえ。未来に希望を持ち今を生きるんだよと、犬や猫

が元気をくれます。一階に馬頭観音様があの世でも安

らかになるようにと横に居て下さる空間もあります。

末筆ながら本日もこのような時間を私共に頂いた事に

深く感謝いたします。ありがとうございました。 

 

田原会員より吉田様のご紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱 

和歌山中ロータリークラブ 

会長 戎 敬史様 ・ 会長エレクト 久保 邦臣様 

インターシティミーティングへのご参加よろしくお願

い申し上げます。 

北野 敏夫会長 

㈱ドリームコーポレーション 吉田様、和歌山中ＲＣ

戎様、久保様、本日は宜しくお願い致します。 

宮井 靖輝幹事 

吉田様、和歌山中ＲＣ戎様、久保様、ようこそお越し



下さいました。本日はよろしくお願いします。 

堀本喜久子ＳＡＡ 

吉田様、本日の卓話よろしくお願い致します。 

和歌山中ＲＣ 戎様、久保様、本日はようこそお越し

下さいました。 

藤田眞佐子会員 

先週お休みいただきました。本年初の参加です。今年

もよろしくお願いします。吉田様、よろしくお願いし

ます。 

西出 隆一会員 

吉田様、ようこそお越し下さいました。 

和歌山中ＲＣ 戎会長様、久保会長エレクト様、ＩＭ

のＰＲよろしくお願い致します。 

岡本 嘉之会員 

吉田様、本日の卓話よろしくお願い致します。 

和歌山中ＲＣ 戎会長様、久保会長エレクト様、よう

こそお越し下さいました。 

松平 真次会員 

吉田様、本日は有難うございます。卓話よろしくお願

いします。 

松本  博会員 

みなさん今年もよろしくお願いします。 

田原サヨ子会員 

吉田さん、ようこそお出で下さいました。本日の卓話

たのしみにしております。 

梅田 千景会員 

吉田様、卓話よろしくお願いします。 

和歌山中ＲＣ 戎様、久保様、ＩＭのＰＲよろしくお

願いします。 

本日合計額  32 ,000 円      累計額  658,000 円 

ロータリー財団 

宮井 靖輝会員   松平 真次会員   梅田 千景会員    

本日合計額   4,000 円     累計額  260,610 円 

米山記念奨学会  

堀本喜久子会員   松平 真次会員   梅田 千景会員   

本日合計額   3,000 円     累計額  169,000 円 

 

ワンワン基金例会寄付 

本日合計額   6,336 円      累計額    51,806 円 

 

 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

クラブ名 日  時 内     容 

和 歌 山 北 1 月 22 日(月) 

クラブフォーラム「職業奉仕月間にちなんで」 

国際ロータリー第 2640 地区  

2023-2024 年度職業奉仕委員会 

委員長 岡本弥生様 

和 歌 山 1 月 23 日(火) 
「みずほグループの SDGs の取り組み」 

松本真治 会員 

和歌山東南 
1 月 24 日(水) 

12:30～ 

外部卓話「スペシャルオリンピックスがアスリ

ートたちにもたらす力」スペシャルオリンピック

ス日本･和歌山事務局長 西浦千賀子様 

和 歌 山 西 
1 月 25 日(木) 

18:00～ 

24 日（水）の例会を変更 

新年夜間例会 於：鉄板焼「石田」 

和 歌 山 東 1 月 25 日(木) 
クラブ協議会 各委員会前期活動報告・

後期活動計画 

和歌山城南 1 月 25 日(木) 

クラブフォーラム「下半期クラブ協議会」 

＊上半期の活動報告と下半期 活動計

画の発表 

和 歌 山 南 1 月 26 日(金)  

和 歌 山 中 1 月 26 日(金) 

卓話「挑戦する心」ミセス・オブ・サ・イヤー・ 

ワールド総合グランプリ受賞者 

西本 桂子様 

◎サイン受付 

和 歌 山 西ＲＣ：1 月 24 日（水）12:00～12:30 

                サンブレストビル 

◎休     会 

和 歌 山 西ＲＣ：1 月 31 日（水） 

 

 

 

3 月 17 日に開催されるインターシティーミーティン

グのホストクラブである和歌山中ロータリークラブ 

会長 戎 敬史様・会長エレクト 久保 邦臣様が I.M

の PR にお越し下さいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


